

Fouillieux pide nuevos mecanismos de información en casos de desaparecidos

COPESA



El secretario ejecutivo del Programa de Derechos Humanos del Ministerio del Interior, Luciano Fouillieux, pidió al gobierno crear nuevos mecanismos para recoger información que permita ubicar el paradero de detenidos desaparecidos.

"Es muy dificultoso trabajar sobre la información que se tiene, y lo que queremos es mejorarlo", dijo Fouillieux, y resaltó que así como la reestructuración de los procesos con jueces

exclusivos y permanentes ha sido eficiente, es necesario que la entrega de información precisa avance de la misma manera.

"Yo creo que puede completarse", manifestó el abogado, quien se reunió ayer con la jueza de San Bernardo, Cecilia Flores, para coordinar diligencias sobre las excavaciones realizadas en la Escuela de Infantería de esa ciudad, donde se encontrarían los restos de unos 60 desaparecidos.